
Муниципальное общеобразовательное учреждение 

«Яблоницкая средняя общеобразовательная школа» 

Протокол № 3 

заседания Совета школы  

от 19декабря 2019года 

Место проведения: кабинет №4 

Время проведения : 17.00 

 

Присутствуют: 8 человек 

Отсутствует: 1 человек 

 

Повестка дня: 

1.Об оповещении членов Совета школы о заседаниях и прочих информационных 

сообщениях. 

2.О принятии проекта Положения об информировании родителями об отсутствии 

обучающегося в школе и информировании родителей об отсутствии обучающегося 

вшколе. 

3.О планируемых совместных мероприятиях участников образовательного процесса на 

ближайшие три месяца. 

Ход заседания: 

1.По первому вопросу член Совета школы Стырова Т.Ю. предложила: информационные 

сообщения внутри школы (учителям и обучающимся) доводит она, родителям через 

Председателя Совета информацию доводит Шаповалов А.В.. Также было предложено 

Председателю Совета Оксенчук К.В. создать в социальных сетях страницу Совета школы. 

Предложено: устное оповещение о необходимой информации возложить на Стырову 

Т.Ю.и Оксенчук К.В.; поручить Оксенчук К.В. создать страницу Совета школы в 

социальных сетях (ВК). 

Проголосовали: «за» - 8 чел., «против» - 0 чел., «воздержался» - 0 чел. 

Решение: принять единогласно к исполнению. 

2.По второму вопросу с проектом Положения присутствующих ознакомил Шаповалов 

А.В., объяснив необходимость и актуальность принятия данного документа (Положение 

прилагается). 

Предложено: принять Положение без изменений. 

Проголосовали: «за» - 8 чел., «против» - 0 чел., «воздержался» - 0 чел. 

Решение: принять единогласно. 



3.По третьему вопросу выступил директор школы, сообщив присутствующим о визите в 

школу 19.12.2019 г. активной группы обучающихся Волосовской СОШ №1 для 

проведения занятий и мастер-класса по определению лидерских качеств подростка. 

Затем директор предложил продолжать работу Совета школы по организации рейдов по 

проверке внешнего вида обучающихся и их готовности к занятиям. Очередные рейды 

провести в январе и апреле 2020 года. 

От председателя Совета старшеклассников Федоровой Софии поступило предложение 

установить в рекреации теннисный стол, а для учеников начальной школы периодически 

организовывать «игровые перемены». Гончарук Софья предложила на день Защитников 

Отечества провести школьную тематическую дискотеку. 

По ближайшим событиям выступила Председатель Совета школы Оксенчук К.В.  Она 

предложила объявить школьный фестиваль «Классный Новый год» по украшению 

классных комнат, итоги подвести 25 декабря, для чего создать комиссию в составе 

Шаповалова А.В., Оксенчук К.В. и Федоровой С. Итоги фестиваля огласить на 

Новогодних елках 28 декабря 2019. 

Член Совета школы Пащук М.Л. предложила 17 января 2020 г. организовать под 

руководством родителей субботник по уборке школы после новогодних праздников. 

Также Мария Леонидовна выразила пожелание о проведении школьных 

интеллектуальных игр (например, «Что? Где? Когда?»). 

Предложено: предложение о проведении фестиваля «Классный Новый год» принять; 

остальные предложения рассмотреть на ближайших собраниях Совета старшеклассников 

и школьного родительского комитета. 

Проголосовали: «за» - 8 чел., «против» - 0 чел., «воздержался» - 0 чел. 

Решение: принять единогласно. 

4. следующее заседание Совета школы назначить на 23 января 2020 года в 17.00 час. 

Принято единогласно. 

                               Председатель Совета школы:                   Оксенчук К.В. 

                               Секретарь:                                                  Стырова Т.Ю. 

 


